

Espace aquatique

AQUATIC AREA



Horaires d'ouverture 10h-19h

Opening hours 10am 19pm



Le port du short long et combinaison est interdit dans la piscine
Shorts and wetsuits are prohibited in the pool



L'accès à la piscine est strictement réservé à la clientèle du camping

Le port du bracelet est obligatoire

Access to the swimming pool is strictly reserved for the guest of the campsite. The wearing of the bracelet is obligatory



Transat non occupé = serviette enlevée par le surveillant. Il est interdit de réserver son transat en y déposant sa serviette. Toute serviette de bain ou effet personnel abandonné sur un transat en l'absence de son propriétaire sera automatiquement retiré
Unoccupied transat + towel removed by supervisor
It is forbidden to reserve your lounge by depositing your towel. Any bath towel or personal effect abandoned on a deckchair in the absence of its owner will be automatically withdrawn



Interdiction de plonger / Diving prohibition



Matelas, bouées gonflables, jeux de ballon interdits
Mattresses, inflatable buoys and ball games prohibited



Ne pas courir / do not run



Il est interdit de manger, boire, fumer, cracher et jeter des débris dans l'enceinte de la piscine
Eating, drinking, smoking, spitting and throwing litter in the pool area is prohibited



Les enfants ne sachant pas nager doivent être accompagnés et surveillés par leurs parents
Children who cannot swim must be accompanied and supervised by their parents

Règlement intérieur

BRACELET



Le bracelet remis à votre arrivée doit être porté en permanence au poignet et tout au long de votre séjour au camping.

NUISANCES SONORES

Les clients sont priés d'éviter tous bruits et discussions trop fort qui pourraient gêner leurs voisins.

Les appareils sonores doivent être réglés en conséquence. Les fermetures de portières et de coffres doivent être aussi discrètes que possible.

Le gestionnaire assure la tranquillité de ses clients en fixant des horaires pendant lesquels le silence doit être total entre 0h00 et 6h00.

Clientèle - Mineurs, groupes et rassemblement.

Pour des raisons de sécurité, les mineurs non accompagnés d'un tuteur légal pendant toute la durée de leur séjour ne sont pas acceptés dans notre camping.

Notre établissement est un camping familial. Les envies de fête et de grands rassemblements ne seront pas possibles.

VISITEURS 5€/pers./jrs (4 pers max)

Les visiteurs doivent obligatoirement s'enregistrer à l'accueil. Ils doivent laisser leur véhicule à l'extérieur du camping. Les visiteurs n'ont pas d'accès à la piscine. La direction se réserve le droit de refuser des visiteurs.

FEUX-BBQ-APPAREILS ELECTRIQUES

Sur les emplacements il est interdit de faire du feu et d'utiliser des BBQ à charbon. Seuls sont autorisés les BBQ à gaz. Des BBQ communs sont à votre disposition sur le camping. Pour les appareils électriques tel que plancha et autres ne doivent pas dépasser la puissance de 1200w.

ANIMAUX



Ils sont acceptés (sauf catégorie 1 et 2). Un seul animal par location. Ils doivent être tenus en laisse dans l'enceinte du camping et sortis pour faire leur besoins. En cas de besoins intempestifs le client devra nettoyer les déjections. Les chiens ne doivent pas être laissés seuls dans le camping même enfermés en l'absence du maître.

CIRCULATION ET STATIONNEMENT DES VEHICULES

Sur le camping la vitesse est limitée à 10km/h.
La circulation est interdite entre 00h30 et 6h30

Le stationnement ne doit pas entraver la circulation ni empêcher l'installation de nouveaux arrivants.

Il est interdit de brancher les voitures électriques sur les mobil-homes et les emplacements.

SECURITE



Pour plus de tranquillité, en cas d'absence pensez à fermer à clé votre logement et votre voiture. Ne laissez pas d'objet de valeur à la vue. Le camping décline toute responsabilité pour les vols, dommages et dégradations qui pourraient être occasionnés aux véhicules ainsi qu'à tout bien du client.

INTERNAL RULES

BRACELET

The bracelet given on your arrival must be worn on your wrist at all times and throughout your stay at the campsite.

NOISE NUISANCE

Customers are asked to avoid all noise and discussions that could disturb their neighbors. Sound devices should be adjusted accordingly. Door and trunk closures should be as discreet as possible. The manager ensures the tranquility of his customers by setting times during which there must be total silence between 12:00 a.m. and 6:00 a.m.

Clientele - Minors, groups and gatherings.

For security reasons, minors unaccompanied by their parents or grandparents for the entire duration of their stay are not accepted in our campsite. Our establishment is a family campsite. The desire for parties and large gatherings will not be possible.

VISITORS €5/pers./days (4 people max)

Visitors must register at reception. They must leave their vehicle outside the campsite. Visitors do not have access to the swimming pool. The management reserves the right to refuse visitors.

FIRES-BBQ-ELECTRICAL APPLIANCES

On the pitches it is forbidden to make fires and use charcoal BBQs. Only gas BBQs are permitted. Shared BBQs are at your disposal on the campsite. For electrical appliances such as plancha and others must not exceed the power of 1200w.

ANIMALS

They are accepted (except category 1 and 2). Only one animal per rental. They must be kept on a leash within the campsite and taken out to do their business. In the event of untimely needs, the customer will have to clean up the droppings. They must not be left alone in the campsite, even locked up in the absence of the master.

TRAFFIC AND PARKING OF VEHICLE

On the campsite the speed is limited to 10km/h.
Traffic is prohibited between 12:30 a.m. and 6:30 a.m. Parking must not obstruct traffic or prevent the installation of new arrivals. It is prohibited to plug electric cars into mobile homes and pitches.

SECURITY

For greater peace of mind, in case of absence, remember to lock your home and your car. Do not leave valuable items in plain sight. The campsite declines all responsibility for theft, damage and damage which may be caused to vehicles or any property of the customer.